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Ortschaftsrat Hohenerxleben 16.11.2021

AF 0480/2021/VII
öffentlich

Anfrage:

4. … Frau Franke sprach ihr Entsetzen über die neu entstandenen Steinschotterflächen
entlang des R1, Löbnitzer Weg Richtung Hohenerxleben aus. Zur Umsetzung von
Klimaschutzzielen sollte die Stadt grundsätzlich etwas gegen Steingärten unternehmen.
(siehe Anlage Punkt 4)

Beantwortung:
Grundsätzlich spricht sich auch die Verwaltung gegen die steigende Anzahl von
Steinschotterflächen aus.
Im Konkreten Fall hat der dort ansässige Betrieb nach Abbruch seiner alten Mauer und
Neuerrichtung eines Stabgitterzaunes den zwischen seinem Grundstück und dem Bord des
Radweges unbefestigten vormals begrünten Randbereich durch das Anlegen einer
Steinschotterfläche neu hergerichtet.
Die in Rede stehende Fläche befindet sich im Eigentum der Stadt. Die Maßnahme wurde
weder beantragt noch genehmigt. Der Verursacher wird angehört und dann Weiteres
entschieden. Dabei werden Ersatzpflanzungen an anderer Stelle oder aber der Rückbau in
Verbindung mit dem Anlegen eines Blühstreifens in Betracht gezogen.
Eine Information über die Entscheidung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Sven Wagner
Oberbürgermeister


